

Berliner Duo als Poeten des Alltags

Auf ihrer Website bezeichnen sich die beiden Musiker selbst als Alltagspoeten aus Berlin: An diesem Samstag, 30. August, gastieren Friedrich & Wiesenhütter für ein Benefizkonzert in der Apostelkirche in Northeim.

Das Duo steht für kluge Texte und leidenschaftliche Musik und verbindet Liedermacher-Tradition mit Elementen aus Folk, Rock und Pop. Dirk Friedrich ist seit vielen Jahren eine feste Größe der Berliner Musikszene und beschäftigt sich in seinen Songs mit Geschichten des Alltags und den großen Fragen unserer Gesellschaft.

Matthias Wiesenhütter sorgt dazu mit virtuosem Gitarrenspiel für musikalische Tiefe und wurde unter anderem als kreativer Kopf des Duos Twelve Strings bekannt.

Gemeinsam überzeugen Friedrich & Wiesenhütter durch eine starke Bühnenpräsenz, die nicht zuletzt vom typisch berlinerischen Charme geprägt ist. Nach ihrem Debüt „Alles auf Anfang“ 2013 erschien 2016 das zweite gemeinsame Album mit dem Titel „OSW“.

Das Konzert in Northeim beginnt um 19 Uhr. Der Eintritt ist frei. Die Veranstalter freuen sich stattdessen über Spenden zugunsten der Hospiz-Stiftung Region Einbeck-Northeim-Osnabrück, die sich für die Begleitung und Unterstützung schwersterkranker Menschen und ihrer Angehörigen in ihrer letzten Lebensphase einsetzt.

Samstag, 30. August, 19 Uhr,
Apostelkirche, Northeim,
Teichstraße 58, Eintritt: frei,
Spenden erbeten.



Kluge Texte und Leidenschaft für Musik sind die Markenzeichen von Friedrich & Wiesenhütter.

FOTO: FRIEDRICH-WIESENHUEUTTER.DE/NH